

Coronavirus Information

Bonjour,

Comme le coronavirus se propage de manière significative dans le monde entier, le Projet Faim (THP) aussi prend des mesures de protection dans ses bureaux et les communautés qu'il soutient. Les voyages internationaux sont interdits à tous les membres du personnel et les membres du personnel ne sont pas autorisés à recevoir des visiteurs internationaux. Dans nos pays de programme (Ethiopie, Bénin, Burkina Faso, Ghana, Malawi, Mozambique, Sénégal, Ouganda, Bangladesh, Inde, Mexique et Pérou), les voyages d'affaires du bureau local vers les communautés sont interdits. Ceci afin de ralentir la propagation du virus dans les zones rurales.

Les principes que représente THP sont plus importants que jamais : nous continuerons à permettre aux communautés que nous soutenons d'accéder à des informations fiables et aux services nécessaires, et nous continuerons à soutenir leur leadership et leur résilience face aux défis. Nous trouverons de nouveaux moyens d'y arriver, maintenant que nous entrons rapidement dans une phase où les contacts face à face doivent être réduits au minimum (par exemple sous la forme de réunions virtuelles).

Nous sommes conscients que ces mesures peuvent avoir un impact sur les activités prévues (retard ou adaptation). Cette période peut également déboucher sur de nouvelles innovations qui pourraient renforcer nos programmes. La clé est d'agir rapidement et de maintenir notre engagement envers notre mission et nos partenaires dans les communautés. Nous vous informerons dès que nous aurons plus de détails.

Au nom du Projet Faim, je tiens à vous remercier pour votre partenariat et votre soutien. Merci de continuer à nous soutenir, même en ces temps difficiles !

Avec mes meilleures salutations,

Alexandra Koch
Directrice Le Projet Faim Suisse